

[CB-CDA 2015-074]

NOTICE OF THE BOARD

The Board adopts the following schedule of proceedings, as agreed upon by the Parties, with respect to the above-mentioned file:

Exchange of Interrogatories: no later than **Friday, January 15, 2016**

Objections to Interrogatories: no later than **Friday, January 29, 2016**

Filing, with the Board, of motions re: Objections to Interrogatories: no later than **Friday, February 5, 2016**

[Board Ruling on Motions]

Responses to Interrogatories: no later than **Monday, February 22, 2016**

Motions re: Incomplete/Unsatisfactory Responses to Interrogatories: no later than **Wednesday, March 2, 2016**

Filing, with the Board, of Motions re: Deficiencies: no later than **Friday, March 11, 2016**

[Board Ruling on Motions]

Complete/Satisfactory Responses to Interrogatories: no later than **Thursday, March 24, 2016**

Filing of SODRAC's Statement of Case: no later than **Wednesday, April 20, 2016**

Filing of Objectors' Statement of Case: no later than **Tuesday, May 24, 2016**

Filing of SODRAC's Reply Statement of Case: no later than **Monday, June 6, 2016**

[Pre Hearing Conference: if required]

Beginning of Hearing: **Tuesday, June 21, 2016 at 10:00 a.m., Copyright Board's hearing room.**

**The Directive on Procedure will follow shortly.*



AVIS DE LA COMMISSION

La Commission adopte le calendrier des procédures ci-dessous, telle qu'accepté par les parties, dans le dossier mentionné en rubrique :

Échange des demandes de renseignements : au plus tard le **vendredi 15 janvier 2016**

Oppositions aux demandes de renseignements : au plus tard le **vendredi 29 janvier 2016**

Dépôt, auprès de la Commission, des répliques aux oppositions : au plus tard le **vendredi 5 février 2016**

[Ordonnance de la Commission sur les requêtes]

Réponses aux demandes de renseignements : au plus tard le **lundi 22 février 2016**

Requêtes concernant les réponses incomplètes/insatisfaisantes aux demandes de renseignements : au plus tard le **mercredi 2 mars 2016**

Dépôt, auprès de la Commission, des répliques aux requêtes : au plus tard le **vendredi 11 mars 2016**

[Ordonnance de la Commission sur les requêtes]

Réponses complètes/satisfaisantes aux demandes de renseignements : au plus tard le **jeudi 24 mars 2016**

Dépôt de l'énoncé de cause de la SODRAC : au plus tard le **mercredi 20 avril 2016**

Dépôt des énoncés de cause des opposants : au plus tard le **mardi 24 mai 2016**

Dépôt de l'énoncé de cause en réplique de la SODRAC : au plus tard le **lundi 6 juin 2016**

[conférence préparatoire : si requise]

Début de l'audience : **Mardi, 21 juin 2016 à 10h00 dans la salle d'audience de la Commission.**

**La directive sur la procédure suivra sous peu.*